



PRONUNCIAMIENTO MESA DE GOBERNABILIDAD Y PAZ del SUE

Ante el momento de crisis y barbarie en el conflicto Israel-Palestina

Cuando el pleno de rectores del Sistema Universitario Estatal en el 2016, declaró su compromiso de contribuir a una sociedad más equitativa y en paz, amparado en lo expresado en nuestra Constitución Política en torno a que “la paz es un derecho y un deber de obligatorio cumplimiento” (artículo 22), estaba afirmando que debe existir un respeto efectivo de los derechos humanos y que si la dignidad humana es atropellada por la violencia o el terror, se está dentro de una situación de guerra contra lo más sagrado e inviolable del ser humano.

En consecuencia, la Mesa de Gobernabilidad y Paz del Sue, resultante de esa declaración, quiere expresarle a los estamentos universitarios y a la sociedad en general, su más profunda preocupación por la forma de gestión del ya antiguo conflicto entre Israel y Palestina, toda vez que, en él, tristemente, se evidencia una clara trasgresión del respeto a la vida, en donde miles de civiles, entre ellos niños y niñas, han sido víctimas inocentes de la absurda y asimétrica salida militar.

Así entonces, instamos a las partes para que, en uso del sentido humanitario, cesen las agresiones, se respete la vida y se permita el acceso a las condiciones mínimas de vida con dignidad, cese el bloqueo y encerramiento al territorio palestino por la

potencia ocupante y se inicie de inmediato un diálogo, abierto y franco, que conduzca al reconocimiento de las soberanías, la autodeterminación y la convivencia pacífica que reclama el mundo civilizado y al cese total del fuego.

Creemos que el gobierno de Colombia y el estado en general, deben estar del lado de la vida, en contra de cualquier nación o grupo agresor y en defensa de la construcción de un mundo libre de salidas militares y de muerte. La Mesa de gobernabilidad y paz, en nombre del sistema estatal de universidades del país, condena las retaliaciones con espíritu de venganza y aniquilación y llama a los universitarios del país a manifestar con contundencia su rechazo a la ocupación, la desinformación y los llamados a la guerra y la barbarie, y así mismo insta a la solidaridad global para convocar a la Corte Penal Internacional, para que inicie los tribunales por crímenes de guerra que correspondan. La paz, debe convertirse en la única ruta posible de la civilización y cuidado de la vida humana y del planeta, que es nuestra casa común con vida digna y espacios de libertad para afianzar la sana convivencia y el fin de las impunidades de los poderes financiero y bélico.

Fraternamente,

**MESA DE GOBERNABILIDAD Y PAZ, SISTEMA UNIVERSITARIO ESTATAL
COLOMBIANO**

Octubre 15 de 2023